
INSTlTUTO TLECTORAI 
DEL DISTRITO FEDERAL 

MINUTA 

OCTAVA SESIÓN ORDINARIA 
DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA 

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las trece horas con ocho minutos 
del veintiuno de agosto de dos mil quince, en el domicilio que ocupa el lnstituto 
Electoral del Distrito Federal, ubicado en calle de Huizaches número 25, Colonia 
Rancho Los Colorines, Delegación Tlalpan, tuvo verificativo la Octava Sesión 
Ordinaria del Comité de Transparencia, convocada en términos de lo establecido 
en el articulo 47 del Reglamento del lnstituto Electoral del Distrito Federal en 
materia de Transparencia y Acceso a la Información Pública; de conformidad con 
los articulas 9, 13 y 44, fracción I del Reglamento de Funcionamiento del Comité 
de Transparencia del Instituto Electoral del Distrito Federal. 

LISTA DE ASISTENCIA 

Presidente: 
Mario Velázquez Miranda Consejero Presidente. 

Secretario: 

Salvador Gabriel Macías Payén Titular de la Unidad Técnica de 
Comunicación Social, Transparencia y 
Protección de Datos Personales. 

Vocales: 

Rubén Geraldo Venegas Secretario Ejecutivo. 

Alejandro Fidencio González Secretario Administrativo. 
Hernández 

Myriam Alarcón Reyes Titular de la Unidad Técnica de Archivo, 
i-ogística Desconcentrados. y APOYO a ~ r g a n x '  
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Oscar Alejandro Rodríguez Paz Titular de la Unidad Técnica de Servicios 
Informáticos. 

Asesores: 

Jorge Alberto Diazconti Contralor General. 
Villanueva 

Jesús Medina Franco Titular de la Unidad Técnica de Asuntos 
Jurídicos. 

Invitados permanentes: 

Armando González Martínez Representante del Consejero Electoral Yuri 
Gabriel Beltrán Miranda. 

Alejandro Sánchez Báez Representante de la Consejera Electoral 
Olga González Martínez. 

ltzel Bello Alcaraz Representante del Consejero Electoral Pablo 
César Lezama Barreda. 

Rodolfo Damián González Representante de la Consejera Electoral 
Gabriela Williams Salazar. 

Alma Liliana Jiménez Alvarado Representante de la Consejera Electoral 
Dania Paola Ravel Cuevas. 

Karla Juliana Sosa González Representante del Consejero Electoral 
Carlos Ángel González Martínez. 

Previa verificación del quórum requerido para sesionar, de conformidad con lo 
establecido en el artículo 19 del Reglamento de Funcionamiento del Comité de 
Transparencia, con la asistencia de cinco integrantes con derecho a voz y voto, y 
nueve integrantes con derecho a voz, se declaró el inicio de la Sesión. 

El Presidente del Comité de Transparencia, Maestro Mario Velázquez Miranda 
sometió a consideración de las y los integrantes del Comité el proyecto de orden 
del día siguiente: 
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1. Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de 
minuta de la Séptima Sesión Ordinaria del Comité de 
Transparencia del lnstituto Electoral del Distrito Federal, 
celebrada el 10 de julio de 2015. 

2. Presentación del lnforme Ejecutivo de Avance en la 
Actualización de la Sección de Transparencia en el Sitio 
Institucional de lnternet, correspondiente al segundo 
trimestre de 2015. 

3. Presentación, para conocimiento, del lnforme Bimestral del 
cumplimiento del Programa lnstitucional de Desarrollo 
Archivístico, correspondiente al tercer bimestre de 2015. 

4. Asuntos generales. 

Al no haber comentarios al respecto, el orden del día y la dispensa de la lectura de 
los documentos previamente circulados, fueron aprobados por unanimidad de 
quienes tienen derecho a voto. 

Acto seguido se desahogaron los asuntos siguientes: 

1. Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de minuta de la 
Séptima Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia del lnstituto Electoral 
del Distrito Federal, celebrada el 10 de julio de 2015. 

El Presidente del Comité de Transparencia, Maestro Mario Velázquez Miranda 
sometió a consideración de las y los integrantes el proyecto de minuta que se 
presenta. 

El Secretario del Comité, Maestro Salvador Gabriel Macías Payén, manifestó que 
se recibieron observaciones de forma de la Secretaría Ejecutiva y de la Unidad 
Técnica de Asuntos Jurídicos, mismas que se circularon con antelación. /' 

Al no haber más intervenciones, por unanimidad de quienes tienen derecho a voto, 
se emitió el siguiente: 
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ACUERDO CT-20115. Se aprueba la minuta de la Séptima Sesión 
Ordinaria del Comité de Transparencia del Instituto Electoral del 
Distrito Federal, celebrada el 10 de julio de 2015, con las 
observaciones emitidas por los integrantes del comité. 

2. Presentación del lnforme Ejecutivo de Avance en la Actualización de la 
Sección de Transparencia en el Sitio lnstitucional de Internet, 
correspondiente al segundo trimestre de 2015. 

El Presidente del Comité de Transparencia, Maestro Mario Velázquez Miranda 
sometió a consideración de las y los integrantes, el lnforme referido. 

En el uso de la voz, el Secretario del Comite, Maestro Salvador Gabriel Macias 
Payén manifestó que se recibieron observaciones de forma de la oficina de la 
Consejera Electoral Olga González Martínez, de la Secretaría Ejecutiva, de la 
Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos y de la Contraloría General, mismas que se 
circularon con antelación. 

El Presidente del Comité de Transparencia, señaló que se tiene por presentado el 
informe mencionado, con las observaciones referidas por el Secretario del 
Comité, mismo que será remitido en su momento a la Comisión Permanente de 
Normatividad y Transparencia de este Instituto Electoral para su conocimiento. 

3. Presentación, para conocimiento, del lnforme Bimestral del cumplimiento 
del Programa lnstitucional de Desarrollo Archivístico, correspondiente al 
tercer bimestre de 2015. 

El Presidente del Comité de Transparencia, Maestro Mario Velázquez Miranda 
sometió a consideración de las y los integrantes el informe referido. 

Al no haber intervenciones, el Presidente del Comité de Transparencia, manifestó / 
que este Comite se da por enterado de la presentación del informe de mérito. x 



INSIIUTO r,ECTORAL 
DEL DISTRITO FEDERM 

4. Asuntos generales. 

No se trataron asuntos generales, 

Al no haber mas asuntos que tratar, siendo las trece horas con catorce minutos del 
veintiuno de agosto de dos mil quince, se dio por concluida la Octava Sesión 
Ordinaria del Comité. El presente documento lo firman al margen y al calce el 
Presidente y Secretario que asistieron a la Novena Sesión Ordinaria celebrada el 
dieciocho de septiembre de dos mil quince, fecha en la que se aprobó la presente 
minuta. 

CONSTE 

/ I \  

Mtro. Mario Vdlázquei 
Presidente del Comité de Secretario del Comité de 

Transparencia del Instituto Electoral Transparencia del Instituto Electoral 
del Distrito Federal del Distrito Federal 


